



EXCURSIÓN NAVIDEÑA EUROPA 18 DIAS

España, Francia, Bélgica e Inglaterra.

Itinerario de vuelo:

IB 6314 19 DE DICIEMBRE SJO MADRID 6:05pm - 11:20am.

IB 3401 05 ENERO PARIS SJO 6:45am - 8:45am

IB 6313 05 DE ENERO MADRID SJO 12:05pm - 3:05pm

Día 1 (19 de diciembre): SAN JOSE/ MADRID: Salida en vuelo desde la ciudad de San José, con destino a la ciudad Madrid.

Día 2 (20 de diciembre): MADRID: Llegada a la ciudad, traslado al hotel y tarde libre para descansar del vuelo.

Día 3 (21 de diciembre): MADRID / CITY TOUR: Desayuno en el hotel y disponemos la salida para realizar el City tour y conocer las principales avenidas y plazas de Madrid, como la Plaza de España, la Gran Vía, Plaza Cibeles, Calle de Alcalá con la famosa Puerta de Alcalá, Paseo del Prado, también conocido como "Paseo Del Arte" donde se encuentra las conocidas pinacotecas de El Museo del Prado, Museo Thyssen y Museo de Arte Moderno Reina Sofía. El Paseo de Castellana. En horas de la tarde traslado al hotel de Madrid y tarde libre para descansar.

Día 4 (22 de diciembre): MADRID / TOLEDO: Desayuno en el hotel. Salida a primera hora de la mañana, en autocar privado con dirección a Toledo, ciudad Imperial declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO (1986) otra sede de la corte de reyes y emperadores. Conoceremos sus murallas y puertas fortificadas como la de Bisagra, El Cambrón, la Del Sol, Cristo de la Luz, sus espléndidos puentes fortificados de Alcántara y San Martín, el Real Monasterio de San Juan de los Reyes y su magnífico claustro gótico-plateresco, la Sinagoga de Santa María la Blanca, la Iglesia de Santo Tomás con el famoso cuadro de *El Entierro del Conde de Orgaz*, (El Greco), el exterior de El Alcázar, imponente edificio de la antigua Academia militar. Recorreremos una circunvalación para observar una impresionante y hermosa vista panorámica de la ciudad vieja que se eleva sobre el río Tago. Tiempo para tomar el almuerzo y posteriormente regresamos a Madrid, llegada en horas de la tarde.

Día 5 (23 de diciembre): MADRID / TOUR SALAMANCA Y AVILA: Desayuno en el hotel y salida en horas de la mañana hacia la ciudad de Salamanca, famosa por su universidad, fue fundada en 1218 por Alfonso IX de León y se hizo famoso en toda Europa como un gran centro de enseñanza. La fachada es famosa por su estilo plateresco, cuenta con estatuas de la reina Isabela y el rey Fernando, y también el escudo de armas de Carlos V. Hay una rana escondido aquí que se supone debe dar a los estudiantes la buena suerte en sus exámenes. También es una ciudad Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y está llena de historia y cultura. Conoceremos sus catedrales y otros sitios de interés. En Avila conoceremos el lugar de nacimiento de Santa Teresa de Jesús, la autora de la Contra Reforma, contempla las murallas fortificadas y las torres de Ávila, se observa el Acueducto de Segovia, uno de los monumentos mejor preservados de la Península Ibérica y Admira Alcázar, un precioso castillo antiguo que parece que tenga forma de barco. Al finalizar el tour traslado al hotel en Madrid y alojamiento.

Día 6 (24 de diciembre): MADRID: Este día lo disponemos libre para pasar en familia y disfrutar de las vísperas de navidad en tan hermosa ciudad.

Día 7 (25 de diciembre): MADRID / ZARAGOZA / BARCELONA: Desayuno en el hotel. A primera hora salida por la autopista con dirección a Zaragoza. En ruta se realizan paradas para descanso y su almuerzo libre en Zaragoza, en donde podrá pasear por sus calles y conocer la Catedral- Basílica de Nuestra Señora del Pilar, que se encuentra sobre el Río Ebro. Continuamos nuestro recorrido hasta llegar a Barcelona, en horas de la tarde- noche. Traslado al hotel en Barcelona.

Día 8 (26 de diciembre): BARCELONA / MONTSERRAT / BARCELONA: Desayuno en el hotel. Tour en Barcelona para conocer la ciudad y sus puntos de mayor interés: El paseo de Gracia, la Plaza Cataluña, la Rambla, La Sagrada Familia, El Palau de la Música Catalana, la Ronda Litoral, con el Puerto Olímpico, el Port Vell, la colina de Montjuich y el monumento a Colón en la Puerta de la Paz, Estadio Camp Nou El Barcelona FC, donde daremos un lapso de una hora y media para visita por cuenta del pasajero y compra de camisas, etc. Luego continuamos hacia el Santuario de Montserrat recinto que cuenta con un rico patrimonio artístico, histórico y cultural, donde tomaremos el almuerzo. Los que deseen subir y visitar el santuario lo podrán hacer. Por la tarde – noche, regreso al hotel en Barcelona y alojamiento.

Día 9 (27 de diciembre): BARCELONA / BURGOS/: Desayuno en el hotel. Salida a Primera hora de la mañana, en autocar privado con dirección a Burgos. En ruta haremos paradas para descanso, tomar café. Llegada a Burgos donde daremos tiempo para el almuerzo y visita a La Catedral de Santa María de Burgos Monumento nacional; es el templo católico de mayor rango en Castilla y León al tratarse del único templo que siendo catedral metropolitana es a la vez una basílica. Finalizamos nuestro tour llegada y traslado al hotel en Burgos.

Día 10 (28 de diciembre): SAN SEBASTIAN/ LOURDES/ BURDEAUX. Desayuno en el hotel. Salida temprano hacia San Sebastian y se realizará una visita de orientación, este lugar es un puerto con paisajes impresionantes, entraremos a Lourdes donde visitaremos la gruta de la Virgen de Lourdes, daremos tiempo para el almuerzo y a la hora indicada continuamos nuestro recorrido hacia la ciudad de Burdeaux, donde realizaremos un recorrido para conocer la zona histórica de la ciudad de Bordeaux, donde se sitúa el edificio de la Bolsa de Comercio, la Catedral, el Ayuntamiento, y demás sitios de interés turístico. Daremos tiempo para caminar y tomar fotografías. Traslado al hotel en Bordeaux y alojamiento.

Día 11 (29 de diciembre): BORDEAUX / CHAMBORD / PARIS. Desayuno en el hotel. A la hora indicada continuamos el recorrido pasando por las cercanías de Blois, siguiendo el curso y el Valle del Río Loire, durante este recorrido se podrán observar varios Castillos, hasta llegar a CHAMBORD (4horas). Allí realizaremos una breve parada para admirar el exterior de su fantástico Castillo (Chateau) antiguo pabellón de caza de los reyes franceses, cuya singular edificación la conforman numerosas torres y chimeneas coronadas por conos de pizarra. Está rodeado de un enorme foso de agua y un extenso y frondoso bosque. Luego continuación vía Orleans hasta la capital de Francia, París. Llegada a última hora de la tarde a nuestro hotel en Paris.

Día 12 (30 de diciembre): PARIS: Desayuno en el Hotel. Por la mañana, con un guía local titulado y de habla hispana, realizaremos una visita panorámica de la ciudad, recorriendo sus fantásticas avenidas y plazas: Los Campos Elíseos con su plaza de la Estrella y Arco del Triunfo donde se encuentra la Tumba del Soldado Desconocido, el Sena y su *Rive Gauche* con el barrio latino, la plaza de la Concordia, la plaza Vendôme, la Ópera, el Louvre, los jardines de las Tullerías, la catedral de Notre Dame, la Isla de San Luis, y el Trocadero, famosos bulevares como el de los Italianos y el de Haussman. Visita a la Torre Eiffel. **Nota: La subida a la Torre No está incluida.** Opcionalmente las personas que desean subir a la torre, lo pueden hacer al finalizar el tour en horas de la tarde-noche. Llegada al hotel en París.

Día 13 (31 de diciembre): PARIS: Este día disponemos el desayuno en horas de la mañana y el día será libre para descansar y disfrutar con sus acompañantes del día de año nuevo, hacer compras y visitar lugares de interés.

Día 14 (01 de diciembre): PARIS / TOUR VERSALLES: En este día tomaremos el desayuno en el hotel y horas de la mañana saldremos y haremos el tour al castillo de Versalles el cual declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde hace más de treinta años, el Palacio de Versalles es uno de los palacios más conocidos a nivel mundial, no sólo por su imponente arquitectura y sus interminables y cuidados jardines, sino porque constituye una parte importante de la historia de Francia. Traslado al hotel en Paris y tarde libre.

Día 15 (02 de diciembre): PARIS / BRUJAS / BRUSELAS: Desayuno en el Hotel. A primera hora de la mañana salida con nuestro autocar hacia la ciudad de Brujas. Su nombre proviene del noruego antiguo Bryggia, que significa Puentes. Es conocida también como la Venecia del Norte, al igual que Ámsterdam y Estocolmo, por la cantidad de canales, que atraviesan la ciudad. En el año 2000, fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Daremos tiempo libre para disfrutar de esta encantadora ciudad medieval, capital de Flandes, repleta de torres, puentes, casas patricias y palacios rodeados de evocadores canales. Luego continuamos nuestro viaje a la capital Belga (Bruselas) no sin antes visitar el Símbolo de Bruselas, el Atomium, estructura de 103 metros de altura, que representa un Cristal de Hierro, ampliado 165 mil millones de veces. Llegada en horas de la tarde a la Capital donde haremos un tour panorámico por esta bella ciudad. Traslado al hotel en Bruselas.

Día 16 (03 de enero): BRUSELAS / LONDRES: Desayuno en el hotel y Salida en horas de la mañana desde Bruselas hacia la ciudad de Londres haciendo un recorrido de aproximadamente 4 horas. En la tarde llegada y traslado al hotel en Londres y haremos el city tour de Londres, realizaremos una visita de la ciudad de Londres para recorrer barrios londinenses como Kensington, Belgravia, Westminster, Mayfair, Soho, calles y avenidas tan conocidas como Kensington Road, Kensington Palace Hyde Park con el Speaker corner, Marble Arch, la Oxford Street, verdadero eje económico-financiero y comercial, Oxford Circus, Regent Street, Piccadilly Circus, Trafalgar Square con la columna de Nelson, Whitehall, las casas del Parlamento con el Big Ben, el reloj, el puente de Westminster, San James Park y El Palacio de Buckingham, donde si el tiempo lo permite, se podrá asistir al espectáculo del cambio de la guardia real. Por la noche de regreso y traslado al hotel en Londres.

Día 17 (4 de enero): LONDRES / PARIS: Este día tendremos el desayuno en el hotel y nos dirigimos hacia París nuevamente donde pasaremos la noche y al día siguiente tomaremos nuestro vuelo a Costa Rica.

Día 18 (5 de enero): PARIS / SAN JOSE: A la hora señalada traslado al aeropuerto para abordar su vuelo de regreso. Asistencia en los trámites de embarque y FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

Costo del Paquete: € 3650 EUROS

INCLUYE:

Tiquete aéreo vía IBERIA.

Hospedaje hoteles 4 estrellas y desayunos.

Transportes terrestres en autocar de última generación.

Todos los tours de las ciudades.

Guías locales y un Coordinador de Viaje desde Costa Rica.

Para reservar y garantizar su espacio con **€700** depositados en la cuenta. No. 200 – 03 – 188 – 000165 - 2 del Banco Nacional de Costa Rica, a nombre de Viajeros del Sur S.A. El segundo pago se debe realizar 90 días antes de la salida del viaje por un monto de **€1300**. El tercer pago se realizará 60 días antes de la salida del viaje por un monto de **€1200** y el último pago de **€450** se efectuará el día de la reunión, que se hace con todo el grupo que viaja, donde les entregaremos; boletos aéreos, vouchers y toda la información correspondiente a su viaje.

Fin de Nuestro Viaje

Gracias por Confiar en Nosotros.

Oficina: (506) 2280-8888/ 2518-0579
Móvil: (506) 8855-4088



[YouTube:canalviajeroscr](https://www.youtube.com/canalviajeroscr)



www.viajeroscostarica.com www.viajerosdelsur.com www.viajereuropacr.com